

Sassenage

Le père Noël en visite à l'école Vercors

Thibault DUPORT-ROSAND - 10 déc. 2022 à 20:02 - Temps de lecture : 2 min



le père Noël entouré des parents d'élèves organisateurs.

“We wish you a merry Christmas and a happy new year” ou encore “Noël, c’est comme un rythme de jazz”, toutes ces mélodies vous allez les (ré) entendre en boucle jusqu’au 25 décembre prochain, surtout si vos enfants étudient à l’école Vercors. Ces chansons populaires et festives ont été entonnées par la jeunesse, ce vendredi 9 décembre au soir, lors du marché de Noël, au sein de la cour de récréation du groupe scolaire sassenageois, côté Gua.

Ce rendez-vous iconique, qui sent bon les fêtes de fin d’année, reste organisé par l’Association des parents d’élèves de l’école Vercors (APEV) et permet, à chaque fois, de réaliser de bons

bénéfices, redistribués au prorata en fonction du nombre d'élèves par classe pour les projets pédagogiques. Malgré un temps légèrement capricieux, l'ambiance était à la fête grâce à la présence de la star des stars, le père Noël. Tous les écoliers, de la Petite Section au CM2, ne souhaitaient qu'une seule chose : se photographier à ses côtés.

L'APEV est composée à ce jour de la présidente Laëtitia Renzetti, de Benoît Gouhier, trésorier, et de la secrétaire Mélanie La Rizza, qui tient d'ailleurs à « remercier sincèrement les enseignants pour leur aide et leur investissement ». Les objets à la vente ont tous été confectionnés par les élèves pendant le temps scolaire. De plus, les parents pouvaient venir chercher leur sapin, précommandé en amont.

Ce moment féerique partageait entre familles et amis a permis de conclure l'année 2022 magistralement, à moins d'une semaine des vacances scolaires.

Education

Sassenage

